

De jeunes joueurs de grand talent au tournoi ITF



Deux jeunes Français remportent le tournoi international.

Pour la dixième année, Grand stade a accueilli le tournoi international de tennis junior ITF de grade 3. Les joueurs internationaux les plus prometteurs, âgés de 15 à 17 ans et venant d'une vingtaine de pays, ont disputé les matchs, en simple ou en double, sur les courts intérieurs du complexe sportif. Les pré-qualifications nationales ont été suivies des qualifications internationales, avant de laisser place au tournoi avec un tableau principal de 32 garçons et 32 filles.

Pendant quinze jours, une quarantaine de bénévoles et salariés du comité départemental ont œuvré à l'organisation du tournoi. De nombreux clubs de tennis du département se sont également mobilisés pour donner un coup de main. Une dizaine d'arbitres venant de toute la France, un superviseur, ainsi qu'un juge arbitre international ont veillé au bon déroulement des matchs. Les jeunes ramasseurs de balles qui ont participé aux demi-finales et aux finales sont tous élèves en classes à horaires aménagés en section tennis. Les organisateurs ont avec plaisir constaté une plus grande affluence des spectateurs cette année. Loïc Garrido, adjoint aux sports de Saint-Cyprien, a félicité l'organisation de ce tournoi qui constitue une belle représentation du sport de haut niveau sur la région a rappelé que « *comme le co-*



mité départemental, Grand stade a pour vocation de former et d'accompagner les jeunes dans leur épanouissement sportif et de leur permettre d'atteindre le plus haut niveau ».

Ce tournoi automnal est aussi important pour les hôteliers et restaurateurs de la commune qui ont accueilli les joueurs, leurs familles, ainsi que leurs entraîneurs pendant la quinzaine.

■ De bons résultats

La jeune française Manon Léonard (55^e Française) a remporté pour la deuxième année consécutive le tournoi en battant l'Anglaise Victoria Allen en deux sets gagnants (6-4, 7-6).

Chez les garçons, la finale 100 % française a été remportée par Émilien Voisin (6-0, 6-0) contre Nicolas Tepmahc.

La remise des prix a eu lieu dimanche en présence de Loïc Garrido, de Guy Esclopé conseiller régional qui représentait Carole Delga, Yvan Garsavanoff directeur adjoint du centre UCPA partenaire de l'événement, Philippe Gros, juge-arbitre international de tennis, Bernard Massines, président et Robert Solé vice-président du comité départemental.